

Distribución Física Internacional/Ficha logística de Finlandia

Acceso terrestre

Por: Legiscomex.com

Septiembre del 2016

Unos de los medios más utilizados y recomendados para el transporte de la carga a nivel nacional en Finlandia es el terrestre. Entre las empresas más reconocidas se encuentra Kauko Group que demuestra una sólida experiencia en el transporte de mercancía por carretera y actualmente tiene la adquisición Itella Logistics para realizar mejoras y obras a nivel global.

De acuerdo a la información publicada por la CIA con datos del 2014, Finlandia cuenta con 454.000km de carreteras, de las cuales 50.000km están pavimentadas, incluyendo 700 km de autopistas, 28.000 sin pavimentar. En cuanto a las carreteras urbanas, 26.000 km son privadas y 350.000 km son forestales.

Gráfica 5: Carreteras de Finlandia



Fuente: www.viajejet.com